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Entrevista  

Marco Antonio Pérez Garibay (Diputado – Morena)  

 

“Ha sido de gran polémica este tema (Checo Pérez y Felipe Calderón), pero como yo 

se los dije desde el principio, nosotros somos amigos de todos los presidentes de México 

que viven, no tenemos nada que ocultar, lo sabe el presidente, pero si ser amigo de 

todos los expresidentes de México es motivo para que yo tenga de dejar la ‘cuarta 

transformación’, lo hago con mucho orgullo, ojalá que el presidente me invitara a 

platicar unos minutos ya sea en la mañanera o en su oficina”.   

 

https://drive.google.com/file/d/1Qex-Zft-Ypvv-dj8UBQnbz8jIY0PSCUM/view 

https://drive.google.com/file/d/1Qex-Zft-Ypvv-dj8UBQnbz8jIY0PSCUM/view

